

newsletter

www.jka-karate.ch

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – Juli 2010

Daniel Brunner EKF Karate Referee und neu Mitglied der NSK

Daniel Brunner hat im Mai in Warschau die Referee A Kumite Prüfung der EKF bestanden. Damit ist Daniel nun EKF Karate Referee und hat die höchste Stufe der EKF erreicht! Herzliche Gratulation!

Kurz darauf wurde er in die nationale Schiedsrichterkommission der SKF berufen. Wir wünschen Ihm für diese verantwortungsvolle Aufgabe viel Erfolg und Freude!

Abwechslungsreiches SKR Osterlager mit Gästen

Dieses Jahr war im SKR Karate Symposium in Mürren so einiges anders als gewohnt. Der SKR ist auf die Anregungen seiner Mitglieder eingegangen und hat zwei hochrangige Gäste eingeladen. Schade nur, dass nicht mehr Mitglieder dem Angebot gefolgt sind. Wir werden die Gründe mit einer Umfrage zu klären versuchen.

Für das Karatetraining konnte Sensei Jean-Pierre Fischer aus Frankreich gewonnen werden. Den älteren Gasshuku Teilnehmern war der energiegeladene, sympathische Franzose (Kata Europameister 1982, Vize Weltmeister 1986) noch bestens in Erinnerung. Als fundierter Übersetzer stellte sich Karl-Eric Leyser, neu Vizepräsident des Deutschen JKA Karate Bundes (DJKB) zur Verfügung. Ebenfalls eine tolle Gelegenheit, die Beziehungen zum Verband von Shihan Ochi enger zu knüpfen.



*Sensei Fischer (F) und Sensei Mini
gemeinsam im Training*



*Lehrreich und spannend:
Dr. Peter Schuler*

Der Dojoleiter Lehrgang war geprägt durch die hochspannenden und lebhaften Ausführungen des Karate-Doc Peter Schuler. Sein tiefes, fundiertes Wissen, gepaart mit einer eigenen Karatekompetenz, vermochte jeden Zuhörer zu begeistern. Der Verbandsarzt des DJKB erläuterte anschaulich, auch mit Hilfe seines „Partners“ (siehe weisser Mann im Hintergrund auf dem Bild links) die Mechanismen von Kopf bis Fuss. So manches AHA-Erlebnis war bei den Teilnehmern auszumachen.

Die Begeisterung war so gross, dass wir ein weiteres Seminar mit Peter Schuler für alle Symposium Teilnehmer in einem der nächsten Jahre prüfen.

newsletter

www.jka-karate.ch

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – Juli 2010

Gasshuku 2010 in Bern – Mittwoch 14. bis Sonntag 18. Juli 2010



Das spannende Sommerlager im Herzen der Schweiz steht wieder vor der Tür. Bern gehört mit seiner historischen Altstadt zum UNESCO-Weltkulturgut und bietet zahlreiche Sehenswürdigkeiten. Im Freizeitbereich hat die charmante Schweizer Hauptstadt eine Fülle von Unterhaltung und Restaurants zu bieten.

Gleich drei Japanische Kapazitäten sowie die SKR Instruktoeren sind Garant für lehrreiche, spannende, abwechslungsreiche und schweisstreibende Trainings. Diese Gelegenheit sollte kein Karateka verpassen. Es können auch einzelne Trainingseinheiten besucht werden.

Infos unter:
<http://www.jka-karate.ch/news/>

Schweizermeisterschaften Ippon Shobu in Bern – Samstag, 12. Juni 2010



Alles Resultate und mehr Fotos auf...
<http://www.jka-karate.ch/news/>



**Vielen Dank den
 Organisatoren
 Karate-Klub Uni Bern
 und
 Karate-Kai Bern
 sowie
 allen Schiedsrichtern!**



Mit sommerlichen Grüssen
 Stephan Läuchli, Präsident SKR